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●市 会 前第４８代横浜市会議長・横浜市会議員 5期、神奈川県内広域水道企業団議会議員 

   政策・総務・財政委員会、郊外部再生・活性化特別委員会 

●自民党 自民党横浜市支部連合会 幹事長、自民党泉区連合支部 支部長 

●その他 横浜市ボウリング協会 会長、親善交流ジュニアリーグ野球連盟 会長 

   学童野球北部球友会 会長、横浜市早朝野球連盟 副会長 

   全日本不動産協会 横浜支部 顧問、横浜市管工事協同組合 顧問、 

  神奈川県宅地建物取引業協会 横浜西部支部 顧問、 

  (一社)横浜市地質調査業協会 顧問、(一社)神奈川県測量設計業協会 顧問 
 

 

 

 

 
    

平成 31 年の新年をご家族の皆様とつつがなくお迎えになられたと思い、心からお祝い申

し上げます。平成の時代としては最後のお正月となりましたが、元旦から天気も良く素晴ら

しいお正月をお過ごしのこととお喜び申し上げます。そんな中熊本では 3 日午後 6 時 10 分

に震度 6 弱の地震に見舞われ驚きましたが、政府「すが官房長官」の素早い対応（午後 8 時

には記者会見で、人的被害はないと報告され）たことに改めて、横浜市会議員を経験された

すが長官が、政府の中におられることのありがたさを感じた正月でもありました。 

そして今年は 12 年に一度回ってくる、4 月には統一地方選挙と 7 月には参議院選挙が行わ

れる選挙の多い年となります。区内有権者の皆様には、お騒がせご迷惑なこととなります

が、これも横浜のため、日本国のためお願いしてまいります。 

おかげ様で前回 5 期目のご信任を賜り、最初の 2 年間は「第 48 代横浜市会議長」として

そして現在は、自民党横浜市連の幹事長として任期を全うしながら懸命に努めているところ

であります。 

この間の 4 年間に、地域の皆様の 15,000 人もの陳情をされた、緑園中学校新設の要望も文

部科学省に新たな法律をお願いし、義務教育校として横浜市内３校目の小中一貫校としての

緑園義務教育校９年間の教育をつかさどる学校の許可を取り付け。いよいよ平成３１年度予

算の中に建設費を計上するところまで参りました。平成 34 年 4 月開校に向け順調に推移し

ていくものと思います。尚、相鉄ホールディングス株式会社には、記念するモニュメントの

作成を依頼して、地元の皆様と協議もしております。また、平成 30 年 3 月 26 日には 30 年

もの歳月をかけた「権田坂和泉線」泉警察から環状 4 号線までの全長 1,070m 幅員 25m が    

完成しテープカットに地元選出市会議員として臨むことが出来ました。道路の混雑解消の課

題である、「中田さちが丘線」岡津地区 JA 中川支店付近の未整備部分についても今年度中

には地権者のご理解をいただき平成 31 年度には工事に着工し 32 年度の完成を目指します。

また安全面から区民の要望の高い電線共同溝については、横浜伊勢原線いずみ中央駅から立

場駅まで全長 1,400m について電線地中化を整備し歩道のバイアフリー化をいたしておりま

す。
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謹んで新年のご挨拶を申し上げます。 
 

日々、つぶやいてます！ 

かじむら充事務所 

横浜市会議員 かじむら充 
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